

## Jahresbericht der Regionalkommission der Meisterschaft und des Walliser Cups - Saison 2024/25

### Einleitung

Die Saison 2024/2025 ist erfolgreich zu Ende gegangen und war geprägt von vielen spannenden Begegnungen und beeindruckenden Leistungen. Seit der Einführung des Anmeldeprozesses ist es für die Clubs und das Komitee einfacher, die Saison zu planen und ruhig in die Saison zu starten.

### Nationale Liga

Zuerst gratuliere ich unseren Mannschaften in der Nationalliga mit dem Verbleib des VBC Visp in der NLB, dem Verbleib der Herren des VBC Fully, der Damen des VBC Lalden sowie Rhône Volley, die nach einem Rückzug in letzter Minute ihren Platz in der ersten Liga zurückerobert konnten.

Dann ein grosses BRAVO an die Mädchen vom VBC Nendaz, die den Aufstieg geschafft haben und somit die Saison 2025/2026 in der 1. Liga spielen werden.

### Wallisermeisterschaft

Die F2- und M2-Meisterschaften begannen früher (Mitte September) als in den anderen Ligen, da die Namen der Mannschaften, die den Aufstieg in die 1L versuchen wollen, relativ früh Anfang März bekannt gegeben werden mussten.

Die M2 mit 13 Mannschaften hatten eine lange Meisterschaft, was sich in der nächsten Saison ändern wird, indem die Saison in zwei Runden aufgeteilt wird. Die erste Runde wird mit allen Mannschaften gespielt und die zweite Runde wird die 6 Mannschaften auf den Rängen 1-6 und 7-12 neu gruppieren.

Die F2 beendeten die Saison mit dem Aufstieg des VBC Nendaz und werden die Saison 2025/2026 Ende September wieder aufnehmen.

Auch in den Ligen F3, F4 und U20 lief es gut. Es gab etwas weniger Spielverschiebungen als in der letzten Saison. Und die Nutzung des VolleyManagers (VM) ist mittlerweile gut gemanagt, trotz einiger technischer Probleme. 😊

Die Gewinner der Meisterschaften wurden bei der Medaillenfeier am 17. Mai in Martigny beim Finale des Walliser Cups beglückwünscht. Im Namen der gesamten Meisterschaftskommission möchte ich mich bei den Teams für den reibungslosen Ablauf bedanken und ihnen zu ihren Leistungen gratulieren. Bravo an alle.

Auf der Seite der Junioren verliefen die Turniere ebenfalls gut. Die Minikommissionen (Oberwallis und Unterwallis) sowie die Turnierorganisatoren haben wieder gute Arbeit geleistet. Die Jungen der U18 werden in der nächsten Saison in die U20 wechseln, ebenfalls in Turnierform.

Das Projekt Smart Competition bei den Kids Volley hat gut funktioniert und wir möchten das ganze Projekt (Rookie und Future statt U14, U16 und U18) bis zur Saison 2026 / 2027 einführen. Weitere Informationen folgen.

## Walliser Cup

Für den Walliser Cup wurden insgesamt 42 (19+10+10+3) Spiele zwischen allen Ligen ausgetragen, 7 mehr als im Vorjahr. Die Finalspiele fanden am Samstag, den 17. Mai 2025 in Martigny statt. Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um Martigny Volley für die Organisation dieses wunderbaren Tages zu danken und ihnen noch einmal zum 50-jährigen Bestehen des Vereins zu gratulieren!

Die Resultate werden hier nochmal zusammengefasst:

Mädchen : VBC Visp – Martigny Volley 3-0

Jungen : HOW – VBC Fully 3-0

Damen : VBC Visp – VBC Lalden 3-1

Herren : Martigny Volley - VBC Fully 1 0-3

Gratulation auch an diese Teams für ihre Leistung!

## Danksagungen

Ich benutze diesen Bericht, um allen Personen zu danken, die für den reibungslosen Ablauf unseres Verbandes arbeiten: den Mitgliedern des Kantonalvorstandes und den Mitgliedern der Kommissionen, den Mitgliedern aller Vereinsvorstände, den Trainern und Mannschaftsleitern, den Nachwuchsausbildern, den Schiedsrichtern und den Schreibern.

Präsidentin MK SVRW  
Céline Keller